

保護者より	・体育の授業だけでは運動が不足していると思われる所以、部活がなくなるのであれば放課後や6限目などに学校の仲間と楽しく運動する場があると良い。
今後にもけて	部活動につきましては、平日はこれまで通り実施していきます。日課の調整などを行い活動できる時間の確保に努めてまいります。また、全校や学年でのレクリエーション活動について、生徒会や生徒の意見を取り入れながら検討を進めてまいります。 学校のグラウンド等につきましては、市の管理施設となっており、19時までの時間は、クラブ等での利用がない場合は、使用することは可能ですので学校職員にお申し出ください。ただし、日の入り時刻を考慮して下校を促す声かけをしておりますので、ご理解ご協力をお願いいたします。生徒が健やかに成長できる環境づくりに努めてまいります。
保護者より	・怪我をしたら駆け込める家や店があって物凄く助かっているので他の地域でも増えるといいなと思います。 ・学校に行くまでは、親の責任なので、何かあったらすぐに連絡がつくようにしなきゃいけないと思います。
今後にもけて	教育活動全般につきまして、保護者・地域の方には多大なご支援をいただいております。特に登校の時間帯には、PTA郊外生活委員の皆様や地域のみまもり隊の皆様にご協力いただき、生徒が安全に登校できるよう見守っていただいております。 学校・保護者・地域が一体となって子どもたちを育てていけるよう、校区の小学校とも連携を取りながら学校運営を進めてまいります。

来年度も保護者の皆様、地域の方々よりご理解とご協力を賜りながら、お子様の成長を支えていけるように取り組んでまいります。